

須 木 中 だ よ り

第 2 0 号 平成 3 1 年 3 月 2 8 日 発行



一年間、ありがとうございました。

卒業式、修了式も終わり、平成 3 0 年度の須木中学校の教育活動も一つの区切りをつけることができました。こうして、一年の区切りのつくこの時期が、職員の異動の時期でもあります。

本日、離任式を行い、退職・転出される職員と子どもたちとのお別れをいたしました。

本校では 3 名の退職職員と 1 名の転出職員、あわせて 4 名の異動がありました。長い職員で 3 年間、短い職員で 1 年間と、勤務期間に長短はありましたが、どの職員も須木中から異動することを心残りに思っております。これからは、本校で学んだ多くのことを生かし、保護者や地域の方々からのご支援に感謝しながら、新しい任地での職務あるいは、新しい人生に励んでいくことと思います。本来なら、お一人お一人に感謝の気持ちを示すのが本位ですが、本通信に転退職職員を紹介させていただくことで、お礼とさせていただきます。ありがとうございました。

そして、残っている職員及び次年度転入してくる職員に、今年度以上のご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

～転任者・退職者の紹介～

○ 転任者

・中窪 順一教頭先生（教頭：2 年）⇒小林市立小林中学校へ

○ 退職者

・吉松志鶴麻先生（理科担当：1 年）

・入江万理子先生（美術担当：3 年）

・篠原 直美先生（図書館協力員：2 年）